
 

 

ESPÍRITU SANTO Sin el Espíritu Santo, nosotros no podemos, sin nosotros, Él no quiere 

 
 
La plenitud del Espíritu Santo es la respuesta de Dios para resolver tu problemática. 

 
 
No preguntes que puedes hacer con el poder de Dios, sino que puede hacer el poder de Dios conmigo. 

 
 
Si no tenemos al Espíritu Santo, lo mejor sería cerrar la iglesia 

 
 
Decir estoy lleno del Espíritu Santo, y no saber explicar como se manifiesta en mi vida, es porque no lo conozco. 

 
 
¿Sabemos que el ser llenados  por el Espíritu Santo no es es para el cristiano una opción, sino un mandamiento? 

 


